



**Solidarité - Effort - Témoignages -
Auray - Madagascar**

Tel 02 97 56 41 30 setamespoir56@gmail.com

Chers amis de SETAM, bonjour,

L'été vient de passer à une vitesse incroyable. Les 3 actions menées en juillet et août se sont bien passées et nous remercions chaleureusement tous les bénévoles qui se sont investis. Des améliorations sont à prévoir et nous tiendrons compte des remarques apportées.



La rentrée scolaire à l'école de l'Espoir à Madagascar s'est bien déroulée et ce sont encore plus de 845 jeunes issus des quartiers défavorisés que vous aidez à grandir et à se développer dans les meilleures conditions possibles pour eux. Nous vous remercions encore pour votre fidélité.

Pour recevoir des informations supplémentaires, nous vous invitons à venir nous rejoindre sur les réseaux sociaux. Nous allons réalimenter les comptes facebook et instagram liés à la SETAM.

Tapez « setam auray madagascar » pour nous trouver sur ces 2 types de réseaux sociaux. Bonne lecture et au plaisir de se rencontrer le 19 octobre pour ceux et celles qui le pourront.

Exposition vente Auray : du 24 juillet au 7 aout (salle Bourdeloy) de 10h à 18h30

Nous remercions toutes les personnes qui ont participé aux permanences



Ainsi que toutes les personnes qui sont passées nous voir où qui ont acheté des objets malgaches. Nous améliorerons la prochaine exposition de décembre avec un stand consacré à des informations sur Madagascar et sur l'école. Nous vous attendons tous en décembre.

Bric à brac Auray : du 5 au 10 aout 2024 de 10h à 19h

Comme à son habitude, Daniel a mené de main de maître ce bric à brac. Un grand merci à lui et à tous ceux et celles qui lui ont donné un coup de main.

Galettes du monde du 24 et 25 aout 2024

Après une mise en place du stand sous des pluies importantes, le week-end s'est bien passé avec de belles rencontres. La vanille de Madagascar est vraiment très appréciée. C'est vrai qu'elle est très parfumée et donne aux desserts un goût inimitable.

A VENIR : 19 octobre 2024 : Danses et goûter avec le groupe de danse Valiha.

Le samedi 19 octobre est organisé une après midi festive avec le groupe de danse malgache Valiha. Venez nous rejoindre à la salle Bourdeloy située à Auray pour ce moment convivial qui ravira petits et grands. Réservation recommandée au 07 49 26 21 34 ou à setamespoir56@gmail.com

Photo du groupe Valiha



Prochaine exposition d'hiver du 13 au 22 décembre 2024 à Auray. Pensez déjà à réserver un créneau pour assurer une permanence. Merci.

Rentrée scolaire à l'école de l'Espoir de Tsiadana

La rentrée s'est passée le mardi 10 septembre 2024. Comme les années précédentes nous scolarisons 845 jeunes. Ils sont 393 jeunes au primaire, 348 jeunes au collège et 104 jeunes filles qui sont inscrites aux ateliers. Tous ces jeunes sont encadrés par 53 professionnels. L'ensemble du fonctionnement de l'école est financé à 96% par la SETAM

Les résultats aux examens de juin sont bons. Nos félicitations à tous, élèves et professeurs.

84 % pour le CEPE (fin de primaire) soit 95 élèves sur 112

80 % pour le BEPC (fin de 3ème) soit 32 élèves sur 40

90 % pour les ateliers

Certains jeunes poursuivent leurs études après la 3ème dans différents lycées via l'association « Objectif Lycée » qui travaille en lien étroit avec l'école de l'Espoir et notre association. Les locaux ont été nettoyés pendant l'été, les inscriptions également ont été finalisées cet été. 1 jeune de 11 ans est décédé malheureusement cet été du à une maladie non soignée faute d'un système de santé inexistant.

Il y avait comme chaque année beaucoup plus de demandes que de places disponibles. Beaucoup de jeunes n'ont pu être scolarisés et des choix ont été faits au sein des familles. Ce qui est très difficile moralement. La règle est la suivante au moins 1 jeune par famille en général. C'est très dur mais il n'y a pas d'autre possibilité pour l'école qui est au maximum de ce qu'elle peut faire en terme de nombre d'élèves.



Marie et Binh, les 2 jeunes étudiants qui ont participé à la vie de l'école de l'Espoir au mois de juin sont allés à la rencontre de jeunes pour voir les conditions dans lesquelles ils vivaient. La pauvreté était là, palpable.

Mais les sourires et l'humanité aussi...



La rentrée est très attendue par les jeunes et leurs familles



La cantine est toute propre et parée à recevoir plus de 800 jeunes par jour soit plus de 140 000 repas par an.



Retour aux apprentissages : lire, écrire, compter en malgache et en français

Les 5 ans de l'association « OBJECTIF LYCEE » 2019 - 2024



Toujours à Tananarive, le Dimanche 2 juin 2024, au lendemain de la fête des 30 ans de l'ESPOIR, Valentine et Daniel ont accompagné Françoise et Alain BERNARD au 5^{ème} anniversaire de l'association « OBJECTIF LYCEE ».

Rappelons en effet que Maroun EDDE, jeune étudiant de Normale Sup Paris a enseigné à l'Ecole de l'Espoir dans les classes de 3^{ème} de décembre 2018 à septembre 2019 en créant en mai 2019 l'association « OBJECTIF LYCEE » destinée à permettre aux élèves de l'Espoir reçus au BEPC de pouvoir poursuivre leurs études secondaires dans divers établissements publics ou privés de Tananarive et ultérieurement en Université après leur réussite éventuelle au baccalauréat.

Actuellement OBJECTIF LYCEE accompagne 118 élèves, dont 93 élèves au lycée (de la seconde à la terminale) répartis dans 19 établissements partenaires de la capitale dont la moitié sont des lycées généraux et l'autre moitié des lycées professionnels. OBJECTIF LYCEE accompagne aussi 25 étudiants à l'Université majoritairement en informatique et dans des études d'ingénieur. Le taux de réussite au baccalauréat a été de 74%. Comme SETAM, OBJECTIF LYCEE intervient également au niveau des familles avec des aides alimentaires, des aides au transport et une assistance sociale.

Cette journée de fête pour le 5^{ème} anniversaire de l'association était organisée par l'équipe locale constituée essentiellement de Mme NORO, ancienne enseignante de l'ESPOIR en retraite et de sa fille Marjorie, journée à laquelle était également conviée environ la moitié des élèves de terminale et de première S intéressés par une conférence de Mr Lanto RAMAROSON Ingénieur du Génie Rural sur les possibilités de formations d'ingénieurs offertes par le ministère de l'Agriculture. Par la même occasion Françoise et Alain BERNARD en profitèrent pour retrouver avec grand plaisir et émotion la petite dizaine d'élèves qu'ils ont parrainés depuis 2015 pour les plus anciens.

Comme à l'ESPOIR la veille, la journée a donné lieu à des présentations, des chaleureux remerciements à SETAM pour les subventions accordées, des danses, des petits cadeaux réciproques, un repas pris en commun et des échanges amicaux et très joyeux, en attendant le prochain passage en août 2024 de Maroun EDDE, le Président de l'association qui va donc préparer la prochaine rentrée 2024/2025 avec les récents reçus de l'Espoir au BEPC qui représentent, depuis l'origine, 95% des élèves d'OBJECTIF LYCEE.



SETAM
5 rue du Guervec
56400 Auray
Setam-auray.org
Numéro Portable : 06 85 33 37 12

tel : 02 97 56 41 30

setamespoir56@gmail.com

A bientôt : Mandra-pihaona

Faire un don,



c'est offrir la possibilité à des jeunes très pauvres d'un quartier de la capitale Antananarivo de manger à leur faim, d'être soignés et de pouvoir étudier jusqu'à la classe de 3^{ème}.

Pour rappel, chaque don est déductible de vos impôts dans la limite de 66%
IBAN : FR 47 3000 2074 4700 0007 92 34 H18
BIC : CR LY FR PP

96 % de l'argent que vous donnez va directement aux enfants, familles et professionnels de l'école de l'Espoir de Madagascar par des transferts d'argent trimestriels de compte à compte sans aucun intermédiaire.